

## Elisa Beltrán inició las Fiestas Mayores con un pregón protagonizado por la devoción de Elda por sus patronos

06/09/2016



La pregonera se ganó al público con su simpatía y recuerdos | Jesús Cruces.

Las Fiesta Mayores de Elda comenzaron anoche oficialmente con el pregón de Elisa Beltrán, quien **llegó al corazón de los ciudadanos con un discurso escrito desde el corazón**, plagado de referencias a las tradiciones y en el que destacó el fervor que Elda siente por los Santos Patronos. Pero antes del acto tuvo lugar la **Recepción oficial a la sociedad eldense** que el Ayuntamiento de Elda ha organizado por segundo año consecutivo en el Casino Eldense, acto al que **asistieron 350 personas** de entidades culturales, deportivas, festeras y sociales de la ciudad.

Al acto previo al pregón **asistió por primera vez el presidente de la Comunidad Valenciana, Ximo Puig**. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, en su discurso de apertura destacó que "Elda es una ciudad con el corazón orgulloso de su pasado y con las garantías de su futuro si contamos con la implicación de todos", así mismo el primer edil aprovechó este primer encuentro con la ciudadanía en el nuevo curso político para mostrar su compromiso **"de trabajar para mejorar el estado de la ciudad y de sus espacios públicos, sé que no están en un estado óptimo pero trabajamos para ofrecer a los**

**eldenses la ciudad que se merecen".** Alfaro a su vez aprovechó la ocasión para mostrar su compromiso en el fomento del empleo y educación para "**cubrir todas las necesidades de la gente**, pues esa es la prioridad del equipo de gobierno".

Por su parte, Ximo Puig quiso agradecer a la ciudadanía eldense la buena acogida que le ofreció y felicitó a la ciudad por sus Fiestas Mayores. El presidente del Casino, Ernesto Obrador, por su parte, recordó que trabajan a diario para conseguir que este sea un espacio de encuentro para la ciudadanía.



Ximo Puig asistió al inicio de las fiestas patronales de Elda | Jesús Cruces.

Tras este cóctel y antes de partir hacia el Ayuntamiento, el presidente de la Cofradía de los Santos Patronos, Ramón González, le impuso la medalla de los Santos Patronos a la pregonera Elisa Beltrán y se brindó por la ciudad. Fue entonces cuando acompañados por la banda Santa Cecilia la comitiva partió hacia el Consistorio.

Cerca de dos mil **personas llenaron la plaza de la Constitución y parte de la calle Colón en una noche que gozó de** una buena temperatura. Desde el balcón del Ayuntamiento **la pregonera se mostró emocionada** de poder dar inicio a las fiestas patronales, y admitió que "**ni en mis mejores sueños pude imaginar estar aquí esta noche**, día de la Alborada, en este balcón como pregonera de las Fiestas Mayores". Beltrán realizó un viaje por los 412 años de fiestas "que cada eldense disfruta y vive de una manera muy diferente". La pregonera recordó a todos y cada una de los colectivos que hacen posible las fiestas como la Comisión de Correr la Traca, la Coral Santos Patronos, la Orquesta de Cámara de la Ciudad de Elda, las Camareras de la Virgen, los Costaleros o la comisión de la Revista Fiestas Mayores, entre otros.



Unas 350 personas asistieron a la Recepción municipal | Jesús Cruces.

La pregonera realizó un recorrido a lo largo de la historia de las fiestas y habló de las tradiciones que han vuelto, como correr la traca o la suelta de globos. Asimismo Beltrán recordó los actos de las fiestas y sus tradiciones como el día que las Camareras visten a la Virgen, las procesiones, el tradicional Concierto de Fiestas Mayores en el Teatro Castelar de Santa Cecilia pero también las tradiciones que se han ido forjando año a año como la colaboración de los pintores eldenses que en cada fiesta sorprenden con sus diseños de la camiseta de la traca. Además indicó que, ya sea antes o después, "algunos eldenses encuentran a lo largo de su vida su devoción por los Santos Patronos, el Cristo del Buen Suceso y la Virgen de la Salud, y esta pasión continúa arraigada de generación en generación".

La pregonera concluyó agradeciendo a los eldenses y forasteros el "estar ahí año tras año, pues **sin vosotros el esfuerzo de todos sería baldío**" e invitándoles a disfrutar cada uno de los actos de las Fiestas Mayores.

Cabe destacar que tanto el pregón como los discursos de la recepción oficial se tradujeron a la **lengua de signos**.

Una vez se lanzó la traca y la gran palmera desde la parroquia Santa Ana, cientos de eldenses abarrotaron la iglesia para hacerse con un poco de espliego que llenó de su característico aroma cada rincón de Santa Ana, y finalmente entonaron al unísono la melodía de los Santos Patronos. La noche concluyó con una gran alborada desde los jardines del Vinalopó.



Cientos de fieles se volvieron a reunir con los Santos Patronos | Jesús Cruces.

## La Recepción y el pregón en imágenes

```
{phocagallery  
view=category|categoryid=191|limitstart=0|limitcount=0}
```

